

AVIS DE DÉCÈS

MANOIS

Monsieur Gaston FAIPOUX, son époux,
Pascale FAIPOUX et Hervé CONSTANT,
Jean-Christophe et Véronique FAIPOUX, ses enfants et leurs conjoints,
Pauline et Geoffrey, Baptiste, Romain, Léo, ses petits-enfants,
Julia, son arrière petite-fille chérie,
Danielle et Serge JOURON,
Françoise (†) et Jules (†) TAINURIER,
Ses sœurs et beaux-frères,
Michèle et Michel (†) FAIPOUX, sa belle-sœur et son beau-frère,
Ses neveux et nièces,
Ainsi que toute la famille, amis et voisins,
Ont la douleur de vous faire part du décès de

Madame Michèle FAIPOUX

Née SUDRE



Survenu le 5 Août 2024 à l'âge de 88 ans.
Notre maman repose en la chambre mortuaire de l'hôpital de Chaumont
où des visites peuvent lui être rendues de 16h00 à 18h00.
Ses obsèques religieuses auront lieu le Vendredi 9 Août
à 10h30 en l'église de Manois.
Condoléances sur www.pompesfunebresdupont.eu
La famille remercie le personnel du service S.M.R de l'hôpital de Chaumont pour
leurs bons soins et leur accompagnement, les docteurs AL JOUMA et NEATA.
Cet avis tient lieu de faire part et de remerciements

AVIS DE DÉCÈS

MANOIS

Monsieur Gaston FAIPOUX, son époux,
Pascale FAIPOUX et Hervé CONSTANT,
Jean-Christophe et Véronique FAIPOUX, ses enfants et leurs conjoints,
Pauline et Geoffrey, Baptiste, Romain, Léo, ses petits-enfants,
Julia, son arrière petite-fille chérie,
Danielle et Serge JOURON,
Françoise (†) et Jules (†) TAINURIER,
Ses sœurs et beaux-frères,
Michèle et Michel (†) FAIPOUX, sa belle-sœur et son beau-frère,
Ses neveux et nièces,
Ainsi que toute la famille, amis et voisins,
Ont la douleur de vous faire part du décès de

Madame Michèle FAIPOUX

Née SUDRE



Survenu le 5 Août 2024 à l'âge de 88 ans.
Notre maman repose en la chambre mortuaire de l'hôpital de Chaumont
où des visites peuvent lui être rendues de 16h00 à 18h00.
Ses obsèques religieuses auront lieu le Vendredi 9 Août
à 10h30 en l'église de Manois.
Condoléances sur www.pompesfunebresdupont.eu
La famille remercie le personnel du service S.M.R de l'hôpital de Chaumont pour
leurs bons soins et leur accompagnement, les docteurs AL JOUMA et NEATA.
Cet avis tient lieu de faire part et de remerciements